



Europawahl am 25. Mai.
Wählen gehen!

?

» Was interessiert die IG Metall überhaupt die Europapolitik? Die soll sich um unsere Arbeitsbedingungen hier kümmern«

Die Sicherheit unserer Arbeitsplätze hängt auch davon ab, dass sich die Krisenländer erholen.

denn fast

60%

*aller deutschen
Industrie-Exporte
gehen in die EU*

Im Organisationsbereich der IG Metall sind die Zahlen noch höher: alleine in der Metall- und Elektroindustrie sind mehr als 1,5 Millionen Arbeitsplätze direkt abhängig vom europäischen Binnenmarkt und einer funktionierenden EU.



Durch die Sparpolitik in der Wirtschaftskrise haben sich die Arbeitsbedingungen und Löhne der Beschäftigten in vielen Ländern bereits extrem verschlechtert, auch die Gewerkschaften stehen in vielen Ländern mit dem Rücken zur Wand. Über kurz oder lang geraten auch unsere Arbeitsbedingungen unter Druck, wenn wir nicht gegensteuern.